

主のご復活
おめでとうございます
私は復活したあなたと共にいる。あなたはわたしの上に手をのべられた。あなたの知恵ははかりがたい。アレルヤ。(復活節の入祭の歌 典礼聖歌345)

4月13日(土)
司教座聖堂(カテドラル大名町教会)
献堂記念日

教区司教が典礼を司式するときに座る椅子を司教座(カテドラル)と言い、その司教座がおかれた教会堂を司教座聖堂と言います。司教座聖堂は教区の母聖堂と呼ばれ、一小教区の聖堂であることを越えて、司教と共に全教区民が集うところです。その献堂記念日は教区の祝日です。現聖堂は1986年4月13日に献堂されました。福岡教区の神の民の発展のために心を合わせてお祈りください。

今年は4月14日(日)が「カテドラル特別献金日」です。福岡教区の宣教活動の要であるカテドラルの維持管理のための献金をお願いいたします。

熊本地震から8年

2016年4月14日、16日に熊本・大分地方を襲った地震から8年が経ちます。今もなお悲しみ、苦しみ、不安のうちに生活を送られる方のために祈ります。すべての人の苦しみを担われ、復活の希望と光を示してくださいました。私たちが共にいてくださることを、私たちがあかしできますように。また、多くの支援、つながりを心より感謝いたします。(福岡教区震災被災者支援室)

ほぼ二千年前、ある金曜日の3時ごろ、ローマ帝国の隅にあつた、ユダヤ地方の首都エルサレムの外れで、十字架上で不名誉な死に追いやられた人が、日が沈む前に葬られました。皮肉を交えて「ユダヤ人の王」とさげすまれた「ナザレのイエス」です。ところが週のはじめの夜明けに墓へ走つた婦人たちは、墓が空であつたという光景に呆気に取られました。しかし、間もなく婦人たちを始め、ナザレのイエスの弟子たちも、「イエスが生きておられる」という驚きの「証言」を声高らかに宣べ伝え始めました。「このようない夢物語はあるはずがない」。それは、人の死に直面

の3時ごろ、ローマ帝国の隅にあつた、ユダヤ地方の首都エルサレムの外れで、十字架上で不名誉な死に追いやられた人が、日が沈む前に葬られました。皮肉を交えて「ユダヤ人の王」とさげすまれた「ナザレのイエス」です。ところが週のはじめの夜明けに墓へ走つた婦人たちは、墓が空であつたという光景に呆気に取られました。しかし、間もなく婦人たちを始め、ナザレのイエスの弟子たちも、「イエスが生きておられる」という驚きの「証言」を声高らかに宣べ伝え始めました。「このようない夢物語はあるはずがない」。それは、人の死に直面



BELLION LOUIS 神父

皆さん、イエスのご復活のお喜びを申し上げます。
主イエス・キリストの復活の光のうちに

パリ外国宣教会 司祭 ルイ・ベリオン

日本での福音宣教54年「感謝ミサ」(小倉教会)
(左から)青木師・ベリオン師・ルーカス師

ヨゼフ アベイヤ司教認可
発行所 福岡司教区本部
福岡市中央区浄水通6-28
行人
カトリック福岡司教区
編集人 山元真
TEL 092-522-4059
FAX 092-523-2152
振替口座 01760-6-20729
カトリック福岡司教区
定価 1部70円

4月の意向

【日本の教会】 女性の役割
【教皇の意向】 教皇様の意向のために祈りましょう

教皇様の意向のために祈りましょう

ヨゼフ アベイヤ司教認可
発行所 福岡司教区本部
福岡市中央区浄水通6-28
行人
カトリック福岡司教区
編集人 山元真
TEL 092-522-4059
FAX 092-523-2152
振替口座 01760-6-20729
カトリック福岡司教区
定価 1部70円

教皇フランシスコは、女性は教会の母マリアですと言わされました。小教区で多くの女性は老年寄りのため、子どもたちのために心配をされますが、神父様・シスターの方・支援者がいて母の温もりがあるからでしょ。まだまだ私たちの力が見えます。皆さんに何とお礼を申し上げれば良いか分かりません。

戸畠、小倉、門司、水巻、黒崎、天神町、行橋、それぞれのイエスの共同体と共に歩みました。皆さんに何とお礼を申し上げれば良いか分かりません。

近頃、一生忘れられない事や脳裏に焼き付いている事が、走馬灯のよう目に浮かびます。その中で、自分に深く驚きと感嘆を沸き起こさせたのは、求道者の方々との出会いと歩みです。「今でもイエスは生きておられ、人を呼んでおられる」。何と不思議なことで、素晴らしいことがあります。

そこで、素晴らしいことかといつも感激して、大いなる喜びを噛み締めてきました。全ての出会いが、それら全てが、私を司祭とし、司祭になることへと導いて下さいました。そのことを可能にしたのは、言うまでもなく主イエス・キリスト自身です。だから人生の黄昏に日本から離れる今、確信しています。一人ひとりのために、人類のためにも、イエスは確実な「道」であり、「福音」はまさに最高の「良い知らせ」だと。

福岡教区の皆さんとの交わりをこれからも大切にします。この数年、活動が制限されています。そこで、母として私たちを守るマリアと一緒に、福岡地区カトリック女性の会も教区を広め、働いてくださいと願っています。彼女が増えることを期待します。

マリアに倣う女性として、母として

時の話題

マリアに倣う女性として、母として

下記QRコードからご覧になります。

※「望洋庵」は都望洋庵で青年の支援活動を行っています。青年たちは講座を開き福音を学び瞑想会を計画し、共に祈り食事をします。

昨今、青年の数も減少…と言わながら、望洋庵には青年たちが集っています。彼ら

また、私は10年前から、京都望洋庵で青年の支援活動を行っています。青年たちは講座を開き福音を学び瞑想会を計画し、共に祈り食事をします。

また、私が籍を置く福岡地区カトリック女性の会も教区

福岡教区の皆さんとの交わりをこれからも大切にします。この数年、活動が昨年度から活発に動き始めました。私が籍を置く福岡地区カトリック女性の会も教区

福岡地区カトリック女性の会として、母として

福岡地区カトリック女性の会として、母として

福岡地区カトリック女性の会として、母として

福岡地区カトリック女性の会として、母として

福岡地区カトリック女性の会として、母として

日本のシノドスのつどい

一人ひとりの聖靈に

「祈り」「聴く」教会のあゆみ

報告書

の

現状

を

話し合

い

て

いる

こと

で

ある

こと

が

ある

こと

だ

よ

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

